

平成26年度函館大学RAC 活動報告(7月～2月)



2015/10/122015/10/12

平成26年7月12日(土) 第一回会長幹事会

平成7月12日(土)に札幌で第1回会長幹事会が行われました。函館大学からは地区代表(安島)、地区代表補佐(阿保)、地区広報(岡山)、RAC会長(岡部)、の4名が出席しました。内容は地区協議会や北海道交流会、地区大会の開催地についてやガバナー訪問例会の日程、時期役員の選出方法などが話し合われました。

新役員となって初めての会長幹事会なので、何をはなせばいいのかわからなかったり戸惑うこともたくさんありましたが、色々な方の話を聞けてとても勉強になりました。会長幹事会を通して少しずつ成長していけたらな、と思います。

その後は懇親会があり、お酒や料理を楽しみながら他地区の役員の方々と話したり、RAC委員会の方々からアドバイスをもらうことができました。

2015/10/122015/10/12



2015/10/122015/10/12

平成26年8月31日(日) 24時間TVチャリティー募金活動

8月31日(日)にSTV函館放送局前にて24時間TVチャリティー募金活動を行いました。幸い天候にも恵まれ、毎年募金にご協力いただいている方から、看板を見て今年初めて来て下さった方まで60名を超えるたくさんの皆さんに協力していただくことができ、最終的に24,504円もの募金が集まりました。ありがとうございました。

また同時に行った子供向けの輪投げにも、家族連れの方をはじめ多くの皆さんにも挑戦していただき、こちらの売上金を私達のクラブ名義で募金してきました。

今回24時間TVチャリティー募金を行うにあたって、準備にご協力いただいた皆様・そして募金にご協力してくださった多くの皆様本当にありがとうございました！

2015/10/122015/10/12

平成26年9月12日(金) 第二回会長幹事会・第42回地区協議会

平成26年9月6日(金)に行われた国際ロータリー第2510地区ロータリー地区協議会に参加してきました。

まず始めに会長幹事会があり、ガバナー訪問例会についての確認などが行われました。

地区協議会のプログラムは歴代の地区代表と共にグループディスカッションを行いました。

各チームでロータリーアクトの魅力や会員増加に向けての取り組み、卒業までにしたいこと、最も重要なことについて約10分ずつ話し合い、最後に代表者が発表をしました。グループディスカッションを通じて、ロータリーアクトについて改めて考え、多くの内容について様々な年代の人が話しあうことが出来るので、ロータリーアクトは奥が深いと思いました。閉会式では今回、初めて地区行事に参加した函館RAC4名がそれぞれ初めて参加した感想を発表しました。

2015/10/122015/10/12



2015/10/122015/10/12





2015/10/12 2015/10/12

平成26年9月20日(土)・21日(日) ローターアクト北海道交流会

平成26年9月20日(土)、21日(日)に行われた国際ロータリー第2500・2510地区ローターアクト北海道交流会に参加してきました。日程は2日日程で行われました。プログラムでは、帯広の特産品を生かしたスイーツ巡りが行われました。

まず、スイーツ王国帯広を舞台とした物語がスクリーンで上映され、その物語の指令に従い書くグループで多くのお菓子屋さんを巡り、お菓子やお題に沿った写真を撮ってfacebookにアップし、写真の多さや上手さ、面白さを競うゲームでした。慣れない土地を実際に歩いてみることで、特産品をたくさん味わえるというとても凝ったゲームで各チームとも夢中になって写真を撮ったりスイーツを食べたりしました。

2015/10/12 2015/10/12

また、懇親会では北海道交流会ということもあり、普段の行事ではお会いする機会が少ない2500地区のアクターともゆっくりお話することが出来ました。余興では特殊なコスプレをした四人組が交流会開催クラブメンバーの名前ビンゴを行い、これも映像や音楽に工夫があってとても盛り上がりました。

2日目のスポーツ交流会では、ミニバレーを行いました。豪華商品があるということも押して、皆真剣に試合に臨んでいました。中には経験者もあり、ブロックやアタックをするなど本格的にプレーしている人もいました。スポーツを通じて他地区のアクターとも距離を縮めることができたのではないかと思います。

2015/10/12 2015/10/12



2015/10/12 2015/10/12

平成26年10月19日(日) 函館大学第49回大学祭

平成26年10月19日(日)に函館大学の大学祭が行われました。函館大学ローターアクトではからあげとオニオンリングの販売をしました。

前日18日には大学祭に向けての前日準備を行われ、それぞれ分担して材料の買い出しやテントの設営、看板作りなどに励みました。

そして大学祭当日の天気は快晴で、一般の方々も多く来場していました。そのためからあげの売上が想定していたものより遥かに上回り、すぐに在庫がなくなったため大急ぎで買い出しに向かうことがしばしばありました。からあげ班とオニオンリング班に分かれて作業をする予定でしたが、あまりにからあげの売れ行きがよく、ほぼ全員がからあげを作り、販売を行うことになりました。大学の行事ですが函館大学ローターアクトクラブとして参加する行事ということで準備から片付けまで分担・協力して行うことが出来ました。

2015/10/12 2015/10/12



2015/10/12 2015/10/12



2015/10/122015/10/12



平成26年10月25日(土) ガバナー訪問例会

平成26年10月25日(土)に函館大学内でガバナー訪問例会を行いました。前日の会場設営やリハーサルは国旗が大きすぎて教室に飾れなかったり、アクトソングを流すタイミングが掴めなかったりと多少問題もありましたが、講義の終わった学生から積極的に準備に参加していたので予定よりも早く終わることが出来ました。

当日も様々なハプニングがありましたが、羽部ガバナーからのロータリークラブとローターアクトクラブとの繋がりを大切にするためにどうしたらいいか、というお話を聞き、私達にも何かできることはないか考えさせられ、大きな夢を持つべきという言葉に励まされました。

また、訪問例会をすることによって普段なかなか行かない点鐘やアクトソングの合唱をすることで、地区大会に向けた準備にも繋がったのではないかと思います。

2015/10/122015/10/12



2015/10/122015/10/12



平成27年2月21日(土) 温泉交流会・第3回会長幹事会

平成27年2月21日に洞爺湖万世閣ホテルレイクサイドで温泉交流会と第3回会長幹事会が行われ、学生3名(阿保、岡部、岡山)が参加しました。

温泉交流会では、参加者が少なかったため、函館大学の学生3名で洞爺の温泉街の散策をしました。その後はホテルのレストランに集合し、歓談をしながらの食事を楽しみました。

第3回会長幹事会では、海外研修やゾーン会議についての報告や、次年度地区役員の決め方などについて話し合われました。また、2510地区でのfacebookページを作り、地区広報が地区の活動を報告していくということも話し合われました。

2015/10/122015/10/12

今回の会長幹事会では、これまでの会議よりも発言する人の数が多く、特に次年度地区役員についてはしばしば議論になることもありました。ですが、昨年度に比べて今年度は地区役員同士や地区役員とローターアクト委員会との意思疎通がうまく行われていないという問題が浮き彫りになりました。坂井委員長の講評でも、地区の行事などはローターアクト委員会を通して話し合いを進めるようにしてほしいと仰っていました。

会議を通して様々な課題があることを実感しましたが、地区役員や会長幹事、ローターアクト委員の方と交流することができて、とても良い経験になりました。

2015/10/122015/10/12



2015/10/122015/10/12





2015/10/122015/10/12